

LE GRENELLE DES SALAIRES LA REVALORISATION FANTÔME



Jean-Michel Blanquer évoquait en janvier 2020 « une revalorisation historique ». Les annonces faites le 16 novembre 2020 montrent qu'on en est encore très loin : tous les personnels ne sont pas concernés, les montants avancés ne permettent même pas de rattraper les pertes dues à l'inflation, et la prime d'équipement est d'un montant beaucoup trop faible, et les CPE ainsi que les professeurs documentalistes sont exclus de la prime d'équipement !)



Même pas un rattrapage des pertes !

Les sommes avancées, pour les professeurs concernées, ne permettent même pas de rattraper les pertes de ces dernières années.

Le scénario retenu par le Ministre prévoit pour un professeur certifié au 5ème échelon une augmentation 49,83 euros nets/mois.

Rien que pour rattraper l'effet de l'inflation, il faudrait une augmentation de 234 euros/mois pour un certifié au 5ème échelon. C'est donc seulement un rattrapage de 20 % de ce qui a été perdu avec l'inflation en 10 ans qui est proposé !

Que la hausse soit avec nous (tous).

Parce que je vau**x plus**

et **mieux !**

Je suis en grève **le 26 janvier**

